

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1729-31.12.1735

27. - 28. Februar 1729

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505)

F E L B R

27. An diesem Sonntage Malab. ga;
 gründigt über das ordentl. Evang: Luc.
 18, 31- Sonntags in der englischen Kirch
 einen Factum von zwölf mit
 10. Personen naml. 1. Nallappen 2.
 Stephanus 3. Theiamcondi 4. Wetti
 wal 5. Amalia 6. Joseph 7. Aaron
 8. Püttami 9. Kunattal 10. Molscha
 wal. Daraus ist der H. Gouvern.
 gegangen. Nach Mittag Portug. pro
 ponirt.

28. Seit früh um 6. Uhr gingen die
 bürgerlichen Europäer ab, Gotd
 beehrte die. Ist besuchte der H. Gov.
 wegen Nelli, welcher so mit and.
 wiesprach. Sonntags war ich mit
 Mr. Lawder und besuchte Mrs. Parker
 Die Wüsthel ist nöthig in ihrem Saal
 einstecken die feine ring falten, welche
 für ihre Tücher sehr dienlich sind.

U L R I U S 29

...wird, auf nichts als den Tausch
zu werden, ein Christ zu werden.
Nach Mittag tuglich galsen. Lob
und Preis sey dir wunderbarster
Vater für deine Güte und Güt-
sand. Auf diesen Monat hat sein
Kind kommen und du läßt mich
noch oft mein Kind singen. Mein
Lied muß ich meine Verlobte.
Ich stehe also bloß in deinem Dacht
wie lang dir es gefallen wird
nicht für unter den lieben Jüng-
bräutigam so lang wir die
Gesundheit und Erbauung für
sonst aber unter den Vätern
wissen mich zu erquickten und
abzurufen. Ach ja lieber Vater,
wie sehr ich mich danach!